



## みなもと小の児童に 身につけさせたい4つの力

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

### 明日から夏休み健康に気を付けて過ごそう！

明日から35日間の夏休みが始まります。昨年度はコロナウイルス感染症による休校中の遅れを取り戻すために、19日間という短い夏休みでした。今年は、例年と同じくらいの長さになりましたが、コロナ感染対策をしっかり行い、健康で安全な夏休みを過ごしていただきたいと思います。保護者の皆様には、何かとご苦勞をおかけしますが、よろしくお祈りします。また、地域の皆様には、子どもたちがそれぞれの地区で過ごすことになります。子どもたち安心・安全の見守りになお一層ご協力をお願いいたします。

### 6年租税教室

7月5日(月)に税務署の二人の職員に、税金のお話をいただきました。税金の種類や税金の使い道、自分たちの生活と直接関わっていること、子どもも税金を払っていることなど、大切な話を聞くことができました。甲府税務署の方が持ってきてくれた1億円(実物と同じ重さのレプリカ)を実際に持ってみました。結構、重いことに気づくことができました。子どもたちにとって税金はよく分からないものだと思いますが、税金によって、世の中は動いていることも事実です。だからこそ、税金の意義やその使い道などに関心を持ってほしいと思います。



### ミニ保健集会

7月6日(火)の朝の時間に、ミニ保健集会を行いました。「虫歯にならないようにするにはどうしたら良いのか」を保健委員さんたちが寸劇で全校の子どもたちに伝えてくれました。保健委員さんたちは、休み時間も練習し、本番では面白おかしく、大切なことを分かりやすくみんなに伝えてくれました。夏休み中も学校と同じように、食後には忘れずに歯磨きをするようにしてください。



### 小中一貫授業公開

7月5・6・7日の3日間、白根源小で小中一貫の授業公開を行いました。白根源小学校・白根百田小学校・白根御勅使中学校の3校は、数年後には小中一貫校としてスタートします。現在、小中一貫校に向けて様々な取り組みを行っています。今回の小中一貫授業参観もその一環として、それぞれの学校の授業を見合い、子どもたちの様子を知ったり、優れた授業の仕方を学んだりする機会として行っています。この日には、百田小・御勅使中の先生方がたくさんお見えになりました。先生方もお互いに学んでいます。これからも、これらの事業を通して、協力・連携を深めていきたいと思っています。

### 長縄集会

7月13日(火)に体育委員会の主催で長縄集会を行いました。各学年で事前に休み時間や体育の時間を使い練習をしました。今年は、学年目標を発表してから、本番に臨みました。どのクラスも目標を達成できました。1年生も普通に回して跳ぶことをしましたが、みんな上手に跳べていてびっくりしました。長縄跳びは、練習すればどんどん上手になります。高学年になると3分間で300回も夢ではありません。次の長縄集会までに、各学年でどんどん練習して上手になってほしいです。



## 縦割り清掃

7月13・14日に、児童会主催で、本校伝統の「縦割り清掃」を昼の清掃の時間に行いました。本校の子どもたちは、とても清掃が上手です。黙って一生懸命清掃(無言清掃)をします。素晴らしいです。それは、この縦割り清掃で、上級生が黙って一生懸命清掃する姿から学んでいるのだと思います。素晴らしい伝統です。これからも、引き継いでいってほしいです。

## 4年エコパ伊奈ヶ湖

7月15日(木)に4年生が、エコパ伊奈ヶ湖に自然教室に行きました。今年は、コロナの影響もあり、エコパ伊奈ヶ湖の利用が減っていることもあり、市内の小学校に利用の呼びかけがありました。本校でも、自然の中での活動が大切だという認識から、この機会を利用し4年生の自然教室を行いました。当日は、あいにくの天気でしたが、施設の中での活動の時に雨が降り、外での活動の時には雨があがり、とても良い活動ができました。施設の中では、鳥に餌をやるゲームで親鳥の大変さや子どもを思う気持ちに触れたりし、フィールドでの活動では、鳥の声を聞いたり、鹿の縄張りを示す行動を教わったりしました。また、伊奈ヶ湖の周りで、いろいろなものを発見するビンゴゲームや白鳥に餌をあげたり、鯉を見たり、いろいろな活動をしました。4年生の子どもたちは、自然の中でのびのびと活動を楽しんでいました。



## 【1学期の終業式で、校長から、次のような話をしました。】

明日から、35日間の夏休みになります。昨年は、コロナのために19日間しか夏休みがありませんでした。今年はいつもの年のように夏休みがたくさんで嬉しいですね。でも、まだまだ、コロナが収まりません。夏休み中も感染対策をしっかり行ってください。

校長先生は、みなさん全員のあゆみ(通信表)を見せてもらいました。1学期は全部で73日学校に来る日がありましたが、1日も休まず遅刻も早退もなかった人が54人いました。とても健康に気を付けている人ですね。素晴らしいです。それから、1学期、勉強をすごく頑張って全部二重まるの人が17人もいました。これも素晴らしいと思います。今日この後教室で、担任の先生から、あゆみをいただきますが、みなさん全員のあゆみに頑張ったことがたくさん書いてありました。1学期の間、みんなよく頑張って校長先生はとても嬉しく思います。

さて、校長先生から4月に4つのお願いをしました。1つ目は「ころをそろえて、笑顔であいさつをしよう。」2つ目は「ころをそろえて、無言清掃をしよう。」3つ目は「ころをそろえて、靴をそろえよう。」4つ目は「ころをそろえて、コロナにうち勝とう。」です。二つ目の無言清掃は、白根源小の子どもたちは本当に素晴らしいです。先生が今まで務めた学校の中で、一番です。みんなしゃべらず、とてもよく働きます。ただ無言清掃をしているだけでなく、友達と協力してやっています。素晴らしいね。

四つ目の「ころをそろえて、コロナにうち勝とう。」もマスク、手洗い、消毒、換気、密をさける等基本的なことが、良くできていたと思います。今、東京などでは、変異株という、うつる力が強いウイルスが流行っています。それを防ぐには今まで以上に、気をつけなければなりません。みんなで気を付けていきましょう。三つ目の「ころをそろえて、靴をそろえよう。」ですが、ほとんどの人ができるようになってきました。まだ、いつもかかどがそろっていなかったり、曲がって入っていたりする人が何人かいます。先日、市の教育委員会の方々もみなさんの学習の様子を見に来ました。その時に、下駄箱の靴がそろっているを見て、「いい子どもたちですね。」と褒めてもらいました。2学期も頑張って靴をそろえてください。最後に「ころをそろえて、笑顔であいさつをしよう。」ですが、これはもっと頑張ってほしいと思います。朝、校長先生や他の先生方が「おはようございます。」と声をかけても、あいさつが返ってこない人がいます。または、小さな声で聞こえなかったり、頭だけ下げている人もいます。あいさつを返してくれているけれど、伝わらないですね。もっと大きな声ではっきりとあいさつできるといいなと思います。あいさつは、2学期に白根源小が取り組む1番大事な事だと思います。みんなで、ころをそろえて、頑張りましょう。

さて、明日から35日間の夏休みになります。長い夏休みになりますが、出かけた時にはマスクをしたり、三密にならないように注意したり、帰ったら、しっかり手洗いや消毒をしたり、家でも学校と同じようにコロナウイルスに罹らないように、みんなで気をつけましょう。また、東京オリンピック・パラリンピックが、東京で行われます。実際に見に行くことはできませんが、テレビで放送されますので、いろいろな国の選手たちの活躍を見て応援してください。

それでは、家族との時間を大切に、健康や安全に気を付けて、長い夏休みをたくさん楽しんでください。8月26日に、元気に会えることを楽しみにしています。これで、校長先生の話が終わります。